

Una reunión para abordar los últimos temas de seguridad que han afectado a la comuna sostuvo el alcalde Oscar Calderón Sánchez junto a la Dirección de Seguridad Pública y Familias, los concejales Karen Madrid, Roberto Vergara y Silvio Ibaceta, con el Delegado Presidencial, José Orrego Ramírez.

La reunión se dividió en dos partes, la primera consistió en una revisión y balance de las labores realizadas en 2022, en ese sentido, el delegado presidencial José Orrego, indicó que se hizo un repaso por las acciones implementadas el año 2022 con intervenciones en la Plaza de Los Ceibos, decomisos en el centro y diálogos ciudadanos de seguridad en diversos barrios de Quillota.

Anuncio Patrocinado



Por su parte, el alcalde señaló que la seguridad pública es un tema fundamental y transversal a todo el territorio de nuestra comuna, y que el municipio seguirá trabajando en esta línea como prioridad con las facultades que le permite la ley y las normativas vigentes.

“La impresión que a uno le queda en este tipo de reuniones, es que los esfuerzos que hacemos las autoridades por tratar de atender las necesidades de la comunidad son una señal clara de trabajo coordinado, es un tema importante para los vecinos, pero también para nosotros. La seguridad pública claramente es uno de los grandes desafíos que nuestro país está teniendo hoy en día, y desde la comuna de Quillota, desde lo local, estamos también proponiendo hacerlo en conjunto”.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

De esta manera, el Municipio junto a la Delegación Presidencial abordaron tres aristas para llevar a cabo una estrategia en seguridad pública desde el aumento de decomisos, presencia policial hasta fiscalizaciones nocturnas. El trabajo colaborativo entre las distintas entidades y los vecinos es fundamental para cumplir estos objetivos.

“Hemos trabajado con el gremio de la gastronomía, hemos trabajado con el gremio del transporte colectivo, con el gremio del comercio, con los vecinos y vecina, las juntas de vecinos, con las Policías, tanto Carabineros como de Investigaciones, con la Delegación Presidencial y hoy día con el Concejo” puntualizó Calderón.

Acciones concretas en la comuna

Hasta la fecha se han instalado más de 11 mil alarmas comunitarias para proteger y velar por la seguridad de los vecinos, 65 cámaras de televigilancia en distintos puntos de la ciudad con una central de monitoreo en San Isidro, asimismo, se espera que este año 2023 ingresen nuevos vehículos de seguridad, además de contar con pórticos de seguridad que permitirá identificar los vehículos que tengan encargo por robo o causas legales pendientes.

Una vez finalizada la reunión, el delegado presidencial José Orrego Ramírez, sentenció

“vamos a seguir trabajando en lo que hemos estado haciendo que son los de comisos durante el año. Vamos a seguir trabajando en coordinación, también en materias de seguridad (...) Nosotros nos ponemos muy a disposición de este municipio y de todos los municipios, porque el gobierno tiene que colaborar en estas expresiones comunales”.

y tú, ¿qué opinas?